

res, Pont-Rouge
St-Thuribe
Montauban
54 du Pont
Québec
St-Victoire
Upper Melbourne
Beauséjour
Rougemont
Waterloo
Coteau-Landing
Stanstead
St-Hyacinthe
St-Jean
St-Barnabé-N
Ville-Marie
Isle-Verte
N.-D.-du-Lac
Station
St-Jérôme
Trois-Riv.
Vaudreuil
Verchères
Marbleton
Wotton
St-Frs-du-Lac

URRE
ECIAL
SOR
LEUR
URRE
Z-LE

NT

des
ES

Gérant

Si un incendie détruisait chaque semaine, dans une des villes de notre province un édifice d'une valeur de \$200,000 et qu'aucune assurance ne couvrirait les pertes.....



Le désastre ne serait pas plus grand

que la perte que vous cause chaque semaine nos achats à l'étranger

LA POPULATION tout entière de la Province de Québec serait dans la consternation si, pendant des mois, des années, le feu détruisait chaque semaine, dans une de nos villes, un édifice d'une valeur de \$200,000, et qu'aucune assurance ne couvrirait les pertes. On ferait des enquêtes, des comités de protection se formeraient, des ligues de citoyens réclameraient des réformes, enfin on prendrait tous les moyens possibles pour enrayer des pertes aussi épouvantables.

Cependant notre province éprouve chaque semaine une perte aussi considérable par nos achats à l'étranger. Chaque semaine, et cela d'un bout de l'année à l'autre, nos populations, oublieuses de leurs intérêts, achètent à l'étranger sur catalogue pour plus de deux cent mille piastres. Tout cet argent est entièrement perdu pour notre province et que faisons-nous pour enrayer ce coulage désastreux de nos ressources?

Malgré de précieux encouragements et de nombreuses adhésions au mouvement de l'Achat Chez-Nous, une partie de la population de nos campagnes se laisse encore prendre au piège du catalogue étranger.

Ne songeant qu'à l'économie problématique de quelques sous sur l'achat fait par l'entremise du catalogue étranger, on oublie trop souvent que ce petit montant ajouté à tous les autres petits montants qui prennent chaque semaine le chemin de l'étranger pour ne jamais revenir, sont cause de la diminution de l'argent comptant dans nos villes et villages, de la ruine du petit commerce réduit aux ventes à crédit, de l'appauvrissement de nos populations, de la fermeture d'un grand nombre d'établissements jadis florissants, de la diminution du nombre d'employés dans beaucoup d'industries, du nombre toujours grossissant des sans-travail, de l'expatriation de centaines de familles forcées d'aller chercher à l'étranger un travail qu'elles

ne peuvent trouver ici. (Les statistiques révèlent que pendant les neuf premiers mois de 1923, 127,000 Canadiens quittèrent le Canada avec l'intention d'aller s'établir aux Etats-Unis.)

Il est grand temps de songer à l'avenir que nous nous préparons ainsi qu'à nos enfants si nous ne réagissons pas de suite et avec énergie contre ce fléau de l'achat sur catalogue.

Espérons que le bon sens de nos populations triomphera bientôt de cet engouement et que l'on préférera sacrifier une économie illusoire de quelques sous aujourd'hui pour s'assurer demain, ou un emploi lucratif ou une demande plus considérable pour ses produits, qui permettra à tous de vivre honorablement et sans crainte de l'avenir.

Aidons à faire notre Province plus grande et plus prospère

DEPENSONS NOTRE ARGENT CHEZ NOUS

Publié dans le meilleur intérêt de la Province de Québec

L'ASSOCIATION DES MARCHANDS-DETAILLANTS DU CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC

31

31

31